

あおぐみ

クラスだより

12 がつ

造形遊び

今日はクリスマスリース、クリスマスの中帽子、呂物を作りました。リースは、色紙を組み合わせて土台を作り、画用紙に飾りを描き、周りを切り、見て貰ってきました。帽子は、雪の結晶をハサミで切って作りました。呂物は、何を作るかみんなで決めて、いたので、興味もて楽しく作ることができました。



マラソン

行ける時には、本郷公園へ行き、グラウンドの周りを走っています。初めは、「1周で疲れた」と言っていたのが、今では、3周も走れるようになりました。今後も続けていき、丈夫な体作りにつなげていきます。



編み物

おうちで用意してもらいた編み機と毛糸を使って編み物を始めました。先生に教えてもらい、すぐに編み物を覚えた子ども達は、とても樂いようです。給食やおやつの後など遊んで編み物をしています。1月の終りまでにマフラーが完成するように今後も進めていきます。



クリスマス会

12/22(火)のクリスマス会をとても樂しみにしていた青組の子どもたち。当日は、たくさんのクリスマスの絵本を喜んで見ていきました。又「あわてんぼうのサンタクロース」や「赤鼻のトナカイ」の歌も元気いっぱいでした。サンタさんが教室に来てくれるととても喜びみんなで考案した質問の答えをきいたり、プレゼントをもらったりしました。サンタさんとハイタッチができるうれしさでした。



1月はこんなことをするよ

- ✿ 手洗い、うがいをしっかり身につけよう!!
・寒くなり、インフルエンザも流行してきます。手洗いの仕方を一度見直し、感染症の予防につなげていきましょう。又ガラガラうがい、ましかり行なえるようにしていきます。
- ✿ 寒い中でも元気に体を動かし、丈夫な体作りをしよう!!
・散歩に行ったり、集団遊びをしたりしていきます。スマーリンをしたり、なわとびをしたりして楽しく体を動かします。
- ✿ 文字を書いたり、ワークをしたりしよう!!
・ワークは、音読をよく聞きながら進んで取り組みます。又文字の練習をしたり、文集を書いたりして文字に親しんでいきます。

